

## Celebran XIV Jornada Científica para Internos de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Noviembre de 2011 09:40 - Última actualización Martes 15 de Noviembre de 2011 09:05

---

Dando continuidad a sus programas de educación permanente, la Escuela de Medicina celebró la *XIV Jornada Científica para Internos*, la cual tiene como objetivo afianzar los conocimientos y habilidades adquiridos por estos futuros profesionales, y hacer énfasis en los principios éticos y morales, y en la responsabilidad que deben asumir frente a los pacientes.



De izquierda a derecha, Wilson Mejía, Héctor Mercedes, Adelaida Oreste y Wilson Mejía en la mesa de honor

Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Héctor Mercedes, coordinador del internado, y Adelaida Oreste, conferencista invitada, encabezaron el inicio de esta actividad que se desarrolló durante los días 10 y 11 de noviembre, y que contó con la participación de destacados académicos de diferentes cátedras de la Facultad de Ciencias de la Salud.

El doctor Mercedes, quien tuvo a cargo las explicaciones técnicas sobre el contenido del programa, dijo que el mismo fue concebido para que abarcara diversos contenidos que proporcionen al interno de medicina los conocimientos idóneos para fortalecer su capacidad como profesional.

De su lado, el director de la Escuela resaltó el hecho de que gran parte de las disertaciones estuvieran enfocadas en saberes asociados a los servicios que se ofrecen en el Primer Nivel de Atención, dada la importancia que tiene la prevención para lograr que la población conserve un buen estado de salud.



## Celebran XIV Jornada Científica para Internos de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Noviembre de 2011 09:40 - Última actualización Martes 15 de Noviembre de 2011 09:05

---

El director de la Escuela de Medicina deja formalmente coordinada la jornada, y ofrece algunos detalles

“Promoción de la Salud, una estrategia del nuevo modelo de atención”, fue la conferencia con la que la doctora Oreste dejó abierta esta exitosa jornada; en la que, además, tuvieron lugar disertaciones como “Bioética y legislación sanitaria”, “Actitud y toma de decisión de parte del médico en la Unidad de Atención Primaria (UNAP) frente al sangrado gastrointestinal, estrategia para reducir la mortalidad”, “Actitud del médico pasante frente a las hemorragias obstétricas y manejo del shock hemorrágico” y “Citología exfoliativa, calidad de la toma de muestra para detección de cáncer cervico uterino”.

Igual acogida tuvieron las presentaciones “Autoexamen de mama en el momento oportuno y detección temprana de las enfermedades de mama”, “Rol de la enfermera y coordinación con los demás miembros del equipo de salud en el nuevo sistema de salud”, “Perfil epidemiológico de la mortalidad infantil en la República Dominicana”, “Diagnostico y Manejo de las principales emergencias pediátricas”, “Resucitación neonatal, herramienta importante para reducir la mortalidad infantil”, “Esquema de vacunación”, “Prevención de las infecciones de transmisión sexual, SIDA y consejería”, “Diagnóstico y manejo del niño deshidratado y uso correcto de las sales de rehidratación oral”, entre otras.



Muestra de los internos que asistieron al evento, mientras escuchan atentamente a la doctora Adelaida

Entre los conferencistas que participaron en la jornada figuran Carmen Rodríguez, Luís de la Cruz, Oliver Ramírez, Pedro Pérez Vargas, Ramón Pérez Martínez, Cecilia Michel, Emiliana Peña, Franklin Sasso, Yzaidelis Matos, Zacarías Garib, Ivelisse Garris, Luz Herrera, Junior Deschamps, Raquel Pimentel, Tomás Caraballo, Zuleyka Núñez, Henry de los Santos, José Selig y Maritza Martínez.